



Sonntag, 15.3.2020

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

meine gestrigen Ausführungen sind inzwischen hinfällig geworden und wir müssen weiterhin flexibel agieren. Aufgrund von Ski-Ausfahrten nach Ischgl (Tirol) vor gut einer Woche ist der Ostalbkreis erneut von Corona-Infektionen in besonderem Maße betroffen.

Die Aalener Gymnasien haben daher heute Vormittag entschieden, dass sie schon ab morgen geschlossen bleiben und die Abtsgmünder Schulen schließen sich diesem Vorgehen an. Ich habe mich diesbezüglich heute Nachmittag mit Herrn Bürgermeister Kiemel und Frau Rathgeb, der Rektorin der Friedrich-von-Keller-Schule, besprochen.

Bis gestern haben wir noch versucht, eine sinnvolle Balance zwischen Schule und Gesundheit zu finden. Heute scheint es so, dass allein der Gesundheit höchste Priorität einzuräumen ist! Konkret bedeutet das für den morgigen Montag, 16.3.2020:

- Es findet am Montag in keiner Klasse mehr Unterricht statt. Alle unsere Schüler haben schon ab morgen unterrichtsfrei.
- Die Schule bleibt zwischen 8 Uhr und 17 Uhr geöffnet, damit Sie oder Ihre Kinder ihre Schulmaterialien in den Klassenzimmern abholen können. Sie sind daher alle aufgefordert, morgen in diesem Zeitfenster alle notwendigen Lernmaterialien für das häusliche Lernen abzuholen, zu denen zählen:
 - Jakobus-Planer mit aktuellen Lernplänen
 - Hefte, Ordner und sonstige Aufschriebe
 - alle an die Schüler ausgeliehenen Schulbücher

Wenn Sie an der Schule ankommen, begeben Sie sich bitte direkt ins Klassenzimmer und holen dort die Materialien ab, die Ihrem Kind gehören. Sie brauchen nirgends im Haus Bescheid zu geben.

Ab Dienstag, 17.3.2020 bleibt die Schule geschlossen bis nach den Osterferien.

- Diejenigen Kinder der Klassen 5 und 6, die eine Notfallbetreuung für morgen brauchen, finden sich zum Unterrichtsbeginn um 8.20 Uhr in ihrem Klassenzimmer ein. Sie werden dort von unserer Betreuungsperson abgeholt. Die Betreuung können wir morgen bis 16.25 Uhr anbieten. Bitte denken Sie in diesem Fall daran, Ihrem Kind ein Vesper und Trinken für den Tag mitzugeben.

Für die Notfallbetreuung gelten die gleichen Voraussetzungen, wie ich Sie Ihnen gestern schon mitgeteilt habe:

Ein Betreuungsangebot für Schüler*innen der Klassen 5 und 6 kann ermöglicht werden, wenn **beide Eltern / Erziehungsberechtigten in den Bereichen der kritischen Infrastruktur (systemrelevante Berufe) tätig sind.**

- Alle weiteren Informationen zum häuslichen Lernen, Kontaktaufnahme mit den Lehrer*innen usw. erhalten Sie ab morgen per Mail an die im Sekretariat hinterlegte Email-Adresse.
- Unsere künftigen Abiturient*innen erhalten ebenfalls per Mail die Informationen zum aktuellen Stand der angesetzten Prüfungen und Klausuren und zur Kontaktaufnahme mit den Fachlehrer*innen.

Momentan planen wir so, dass für die Zeit der Schulschließung unser Sekretariat telefonisch und per Mail vormittags erreichbar sein wird. Auch mich können Sie per Mail immer ansprechen.

Ich bedaure es sehr, dass wir nun auf Grund der rasanten Dynamik nicht mehr mit unseren Schülerinnen und Schülern persönlich ins Gespräch kommen können.

Trotzdem bleibe ich zuversichtlich, dass wir auch mit dieser Krise wachsen werden. Besonders was das digitale Lernen angeht, können wir nur davon profitieren!

Ich wünsche Ihnen allen eine gesegnete Zeit, die Sie bitte gesund überstehen!

Freundliche Grüße

Dagmar Schaible
Komm. Schulleiterin